## Victorbur: Ohne ehrenamtlichen Einsatz läuft auch in Victorbur nichts

Kirchengemeinde bedankte sich bei den freiwilligen Helfern / Jugendfreizeit führt in diesem Jahr nach Norwegen

Victorbur. Mehr als 100 ehren-, neben- und hauptamtlichen Mitarbeiter der ev.-luth. St. Victor-Gemeinde in Victorbur kamen zum traditionellen Mitarbeitergottesdienst mit anschließendem Empfang im Gemeindehaus. Im Gottesdienst dankten die Pastoren Andrea Düring-Hoogstraat und Jürgen Hoogstraat sowie Diakon Frank Hinrichs und Vikar Marcus Krause ihrer großen Mitarbeiterschaft für den überwältigenden Einsatz im vergangenen Jahr. Musikalisch unterstützt wurde der Gottesdienst von dem Engelschor und dem Gitarrenchor Victorbur. Der Victorburer Jugendkreis machte in seinem Anspiel das Thema "Wir wollen mehr Zeit" deutlich.

Bereits zum elften Mal stand die Ehrung von Mitarbeitern an. Das im Gemeindehaus vorgetragene "Victorbur ABC" endete mit einem Dank der Kirchenvorsteherin Grete Janssen für die Zusammenarbeit zwischen den verschiedenen Ebenen der Kirchengemeinde. Zu den besonders Geehrten zählte Hermann Uden. Seit 50 Jahren gehört er dem Posaunenchor an und ist seit vielen Jahren dessen Leiter. Geehrt wurde auch die ehrenamtliche Leiterin der Kleiderkammer, Marion Tongern, die mit großen Einsatz für die Bedürftigen der Region tätig ist. Ebenso wurde eine Jugendgruppe hervorgehoben, die in den Adventswochen die ältesten Gemeindeglieder mit Musik und einer Weihnachtsandacht erfreute. Der Einsatz des Jugendkreises u. a. für das Kirchenkreisprojekt "Brot für die Welt" wurde in Erinnerung gerufen. Auch für 2003 kündigte der Jugendkreis eine Aktion für das Brot für die Welt-Projekt des Kirchenkreises Aurich an.

Die ehrenamtlichen Betreiber der St.- Victor-Druckerei, Frerich Penske und Wilhelm Joachims, erhielten ein Dankeschön des Kirchenvorstandes, ebenso Sandra Roß für die Gestaltung des Schaukastens der Gemeinde. Die ehrenamtliche Arbeit der Betreuerin der Gemeinde-EDV Sonja Tjaden wurde ebenso hervorgehoben wie ihr Einsatz für die Erstellung einer Homepage, die in Kürze fertiggestellt sein soll.

Für 2003 ist eine Jugendfreizeit geplant (im Juli, nach Solhögda/Norwegen), desweiteren ein Gemeindefest im Juni und die Gemeindefahrten.

## Ostfriesische Nachrichten

Online-Ausgabe vom Donnerstag, 23.01.2003 - 21:00 Uhr